



Evangelische Volkspartei
Appenzell Ausserrhoden

Medienmitteilung

Herisau, 25. September 2015

Stände- und Nationalratswahlen 2015

Die EVP beschliesst Stimmfreigabe

Die EVP AR beschliesst Stimmfreigabe sowohl für die Ständeratswahl wie auch für die Wahl des einzigen Ausserrhoder Nationalrats. Dies das Fazit der Urabstimmung.

Der für den Ständerat kandidierende Andrea Caroni ist ohne geeignete Gegenkandidatur eigentlich bereits gewählt. Gleichwohl wird er vor der EVP AR nicht unterstützt. Für die EVP zeigten sich in der vergangenen Legislatur bei verschiedenen für die EVP wichtigen politischen Themen grundlegende Differenzen. Allein bei den letzten eidgenössischen Vorlagen hat Andrea Caroni die EVP – Meinung bei drei Vorlagen nicht geteilt (Familieninitiative, PID, Erbschaftssteuerreform). Die EVP AR empfiehlt daher leer einzulegen.

Die für den Nationalrat Kandidierenden haben sowohl in ihren Auftritten, wie auch in ihren politischen Positionen nicht restlos überzeugt. Während David Zuberbühler für viele politische Themen nur die Begrenzung der Zuwanderung als Lösung sieht, sind die Aussagen von Markus Bänziger einseitig wirtschaftsfreundlich. Schlussendlich scheint die Motivation von Jens Weber, nun nach einer politischen Pause weitermachen zu wollen, für den Sprung in den Nationalrat zu schwach. Die EVP AR beschliesst daher Stimmfreigabe.

Mathias Steinhauer
Co-Präsident EVP AR